

TARIF D'ABONNEMENT :

BOURNAUX-TOURCOING... TROIS MOIS... 13 fr. 50... SIX MOIS... 26 fr. UN AN... 50 fr.

BUREAUX & RÉDACTION :

Roubaix, rue Neuve, 47. — Tourcoing, rue des Poutrais, 42. Directeur-Propriétaire: ALFRED REBOUX

ABONNEMENTS & ANNONCES :

Les Abonnements et Annonces sont reçus à ROUBAIX, rue Neuve, 47. — A LILLE, rue du Care-Saint-Etienne, 9 bis. — A PARIS chez MM. HAVAS, LAFITTE et Co, place de la Bourse, 8, et rue Notre-Dame-des-Victoires, 28. — A BRUXELLES, à l'OFFICE DE PUBLICITE.

ROUBAIX, LE 1er JUILLET 1895

LE PROVISOIRE CONGOLAIS

Le vote des crédits provisoires pour le Congo, qui est maintenant chose faite au Sénat et à la Chambre belges, n'a pas jeté de lumière sur l'avenir réservé à l'œuvre coloniale du roi. Le Congo reste toujours dans le provisoire. La nation belge prendra-t-elle en main et continuera-t-elle la grandetourisme poursuivi par Léopold II en Afrique ?

courant dans l'opinion belge n'indique jusqu'à présent qu'elle emportera de l'esprit d'économie, des méfiances inspirées par le souci de ne pas compromettre la neutralité belge, ou de la foi coloniale que l'exemple de l'Allemagne a pu jusqu'ici faire partager qu'à une petite partie du pays.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

Mirman. Tout en prenant acte de cette déclaration, MM. Millard et Richard insistent pour que la renonciation ait lieu immédiatement. Elle fut fixée au 29 juin à 5 heures du soir, et M. Gadaud, obligamment, tout en combattant le terrain ministériel (établissement de M. Georges Ville).

LES LETTRES D'ECCLÉSIASTIQUES DÉFERÉES POUR ABUS AU CONSEIL D'ÉTAT

Les prêtres du diocèse de Cambrai. Le journal le Temps publie aujourd'hui la nouvelle note officielle que voici : M. Gadaud, directeur des lettres d'écclésiastiques, a été déferé pour abus au conseil d'Etat, dit-on, par un certain nombre de lettres d'écclésiastiques, contre la loi d'abandonnement des congrégations.

Paris, 30 juin. — Le ministre des affaires étrangères de Russie a jugé nécessaire d'adresser à tous les chefs des ambassades et des légations de Russie à l'étranger une circulaire explicative et confirmative des déclarations faites par le ministre français, le prince Lohano, au sujet de l'alliance franco-russe.

GRAVES NOUVELLES DE MADAGASCAR

Marseille, 30 juin. — La Ville de la Cote d'Azur apporte de graves nouvelles de Madagascar. La prise de Sabero, dans le district de Tananarive, par les Français, a été signalée par un télégramme de l'Armée des Français.

Paris, 30 juin. — Le ministre des affaires étrangères de France a fait dernièrement un voyage à Moscou. Pendant son séjour dans la première capitale de l'Empire, le comte de Montebello a été reçu par le prince de Serge, gouverneur général de Moscou, et par son épouse la grande-duchesse Elisabeth, sœur de l'impératrice.

LA FRANCE A L'EXPOSITION D'AMSTERDAM

L'Exposition universelle qui se tient actuellement à Amsterdam et qui a pour objet tout ce qui se rapporte à l'Hotel et au Voyageur, est un nouveau succès pour l'industrie française.

qui font le ravissement des visiteurs, mais surtout des visiteuses. Le pavillon du Bon Marché est divisé en deux bords, séparés par un passage et reliés par un dôme garni d'ornements destinés à tamiser la lumière.

NOUVELLES DU JOUR

Le congrès pénitentiaire international. Le banquet. — Une attention du ministre de l'Intérieur.

Mais encore faudrait-il, pour que la conclusion de M. Bara fut vraie, que l'opinion belge fut amenée peu à peu, par une sorte de prescription, à accepter l'idée de la reprise. C'est ce qui ne s'est pas produit jusqu'à ce jour.

LE DUEL GADAUD-MIRMAN

Paris, 30 juin. — Plusieurs journaux ont annoncé que le ministre de l'Agriculture, pour recouvrer son entière liberté d'action, avait remis hier matin sa démission à M. Gadaud n'a, à aucun moment, donné sa démission.

UN DISCOURS

DU MINISTRE DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE. Paris, 30 juin. — M. Poincaré, ministre de l'Instruction publique, a tenu, le 29 juin, à l'Association philotechnique de Paris pour l'Instruction gratuite de la jeunesse, un discours dont voici le résumé.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

Le dernier mot de la lettre de M. Mirman était dur... M. Gadaud fut vivement froissé et répondit : « Monsieur, je vous prie de vouloir bien me faire savoir l'heure, le jour et le lieu où deux de mes amis pourront aller porter la réponse à votre lettre. »

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

Le dernier mot de la lettre de M. Mirman était dur... M. Gadaud fut vivement froissé et répondit : « Monsieur, je vous prie de vouloir bien me faire savoir l'heure, le jour et le lieu où deux de mes amis pourront aller porter la réponse à votre lettre. »

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

LES VOTES DE SAMEDI A LA CHAMBRE

Paris, 30 juin. — Les divers scrutins d'hier donnèrent les résultats suivants : Sur les 137 voix qui se sont prononcées en faveur de l'ordre du jour Goblet il y eut 103 voix radicales et 34 voix de droite.

Table of stock market data for Paris, July 1st, 1895. Columns include values, changes, and various market indicators.

Table of stock market data for Lille, July 1st, 1895. Columns include values, changes, and various market indicators.

Je distingue des cris d'enfant. Je pensai tout de suite que le tramway venait de dérailler. La pente rapide à cet endroit est telle que le tramway se précipite à la dérobée.

Le pain de guerre. De la République : « Le cahier des charges relatif à la fourniture du pain de guerre vient d'être arrêté. Ce pain, destiné à remplacer le biscuit, devra pouvoir se conserver une année sans aucune altération. »

Le prince Crisp. Le Journal public ce qui suit : « On nous assure que le roi Humbert, désireux de contrôler l'effet de la construction de M. Cavallotti sur le point de donner à M. Crisp une nouvelle marque de sa haute faveur. »

CHAMBRE DES DÉPUTÉS. Séance du lundi 30 juin 1895. Présidence de M. Buisson, président. La séance est ouverte à 2 heures.